

11. Dezember 2021

Ostfriesische CDU freut sich über die Wahl von Gitta Connemann zur MIT-Bundesvorsitzenden.

Vorsitzender Ulf Thiele: Sie hat den Blickwinkel auch der ländlichen Räume.

Ostfriesland/ Berlin. Gitta Connemann ist neue Vorsitzende der Mittelstands- und Wirtschaftsunion der CDU Deutschlands (MIT). Die Delegierten des ersten digitalen Bundesmittelstandstages der MIT wählten die CDU-Bundestagsabgeordnete aus Hesel am Samstag mit 59 Prozent bzw. 252 Stimmen zu ihrer neuen Bundesvorsitzenden. Sie setzte sich damit im zweiten Wahlgang gegen den CDU-Bundestagsabgeordneten Thomas Jarzombek aus Düsseldorf durch, der 41 Prozent bzw. 175 der Stimmen erhielt. Sie folgt auf Carsten Linnemann, der nach acht Jahren im Amt nicht erneut kandidierte. Linnemann bewirbt sich derzeit als stellvertretender CDU-Bundesvorsitzender.

Der ostfriesische CDU-Bezirksvorsitzende Ulf Thiele gratulierte Gitta Connemann im Namen des CDU-Bezirksverbandes zu ihrer Wahl. „Wir freuen uns sehr, dass ein Mitglied aus unserer Mitte jetzt an der Spitze dieser bedeutenden Vereinigung der CDU Deutschlands steht. Sie wird das Profil der Wirtschafts- und Mittelstandspolitik der CDU sicherlich weiter schärfen. Sie ist kompetent, durchsetzungsstark, und sie hat den Blickwinkel auch der ländlichen Räume. Das wird für Ostfriesland sicher nicht von Nachteil sein“, ist Ulf Thiele sicher. Mit ihren mehr als 25.000 Mitgliedern ist die MIT innerhalb der CDU die Stimme für die Soziale Marktwirtschaft.

In ihrer Rede erklärte Gitta Connemann dazu: „Wir sind das ordnungspolitische Gewissen dieser Nation.“ Die MIT müsse Ideenschmiede sein und den Programmprozess der Partei mitgestalten. „Für die Union muss Wirtschaft wieder ein Kernthema werden“, sagte Connemann und forderte CDU und CSU auf, „klare Kante in der Opposition“ zu zeigen. Für die MIT kündigte sie an, sich auch weiter zu allen wirtschafts- und gesellschaftspolitischen Themen äußern zu wollen. Als dringende Themen für den Mittelstand nannte sie die Entbürokratisierung, schnellere Planungs- und Genehmigungsverfahren, niedrigere Steuern und Abgaben auf Energie.

Gitta Connemann gehörte dem MIT-Bundesvorstand bislang als Co-Vorsitzende der Landwirtschaftskommission an. Sie ist stellvertretende Vorsitzende der CDU/CSU-Bundestagsfraktion und engagiert sich als Justiziarin im Parlamentskreis Mittelstand der Fraktion.



Gitta Connemann, CDU-Bundestagsabgeordnete aus Hesel, ist die neue Bundesvorsitzende der Mittelstands- und Wirtschaftsvereinigung der CDU Deutschlands (MIT).